Dunkerque, le 27 novembre 1999



Cher Benoît,

Compte-rendu de notre 443 ème Réunion Statutaire qui s'est tenue lundi 22 novembre au Soubise. Etaient excusés ce soir nos amis lions Brandt, Buchard, Calmein, Caron, Dentant, Devos, Dewees, Dhersin, du Mesnildot, Le Nair, Louchie, Rouvroy, Ruyant, Vandaele et Van de Plas. Nous étions donc 16 sans compter notre invité du jour, Thierry Vuylsteker.

Après une brève présentation de ce dernier, Benoît enchaîne sur notre faible mobilisation pour l'opération Téléthon (2 équipes sur les 6 souhaitées). Certaines voix s'élevent...puis se rallient à la décision de ne pas y participer.

Réunion de zone. La prochaine se tiendra le jeudi 16 décembre à Calais. Benoît D., Christian dM., Jean-Claude R., Christian M. et Didier J. y participeront. Si certains membres souhaitent nous rejoindre, c'est avec grand plaisir. Il suffit d'en avertir Benoît.

La traditionnelle vente de bougies aura lieu le samedi 18 décembre. La participation de chacun est indispensable à la réussite de cette opération. Un planning a circulé au cours de la réunion. Les Lions absents sont invités à contacter Jacques D. ou Guy LN. pour s'inscrire.

La soirée Eric BAERT est définitivement confirmée le samedi 27 mai 2000. L'idée d'une première partie "à la dunkerquoise" fait l'unanimité. La configuration de salle retenue est ambitieuse.....2000 places... soit environ 60 par lion....

L'Action Sociale revient sur le tapis avec le programe des spectacles (Bigard, Julien Clerc, La fièvre des années 80, Laurent Gerra, Starmania) auxquels nous accompagnons les handicapés du foyer des Salines.

Après le gratin du pêcheur, la poularde de licques et la frangipane à la pêche....nous passons dans le petit salon pour la conférence de ce soir.

Thierry VUYLSTEKER est pharmacien en charge de la Qualité chez ASP à Dunkerque, société née de la fusion du suédois Astra et du britanique Zeneca. Ce rapprochement fait de Astra-Zeneca le 3ème groupe pharmaceutique mondial. Thierry déroule une présentation bien rodée du groupe : ses origines, ses implantations, ses produits, sa stratégie. Nous apprenons que l'unité de Dunkerque fabrique principalement des Turbuhaler qui n'ont plus de secrets pour nous et que le site est en train de croître pour augmenter ses capacités de production tant en chimie qu'en pharmacie.

Benoît remercie Thierry pour l'excellente qualité de sa présentation. La réunion est close.